

Liebe Reitschülerinnen und Reitschüler

In dieser besonderen Lage wollen auch wir uns an die Schutzbestimmungen Reitsport des Bundes halten, deshalb gibt es folgendes zu beachten.

- Es dürfen keine Mattenhofhelme benützt werden. Bitte benützt einen eigenen Reit- oder Velohelm.
- Erscheint pünktlich zu den Reitstunden. Die Eltern und Geschwister dürfen sich während der Reitstunde nicht auf dem Hof aufhalten. 1 1/4 Stunde nach dem die Kinder gebracht werden, müssen sie wieder abgeholt werden.
- Weil wir zwischen den Reitstunden gewisse Gegenstände desinfizieren müssen, kann es sein das einige Zeiten verschoben werden. Diejenigen, die es betrifft, werden von uns informiert.
- Wir dürfen nur 5 Personen sein. Deshalb werden wir gewissen Schülern zwischendurch absagen müssen.
- Es gab bei den Schülern von Andi Missverständnisse wegen geraden und ungeraden Wochen. Es bleibt wie vorher: ab dem 11. Mai gerade, ab 18. Mai ungerade.

Bei Fragen sind wir gerne für euch da, danke für euer Verständnis!

Andi und Nadine Bigler